

Koordinasi Strategis Seksi Transportasi dalam Persiapan Kunjungan Menteri Hukum dan HAM RI: Mengoptimalkan Logistik dan Keamanan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.XPRESS.CO.ID

Jul 16, 2024 - 12:30



CILACAP, INFO_PAS - Untuk mempersiapkan kunjungan Menteri Hukum dan HAM Republik Indonesia, Yasonna H. Laoly, ke Pulau Nusakambangan, seksi

transportasi menggelar rapat penting. Tujuannya adalah untuk memastikan kelancaran dan kesesuaian rencana semua persiapan transportasi, mengingat kunjungan tersebut mencakup perjalanan ke beberapa lembaga pemasyarakatan di Pulau Nusakambangan, Selasa (16/06/24).

Rapat tersebut dihadiri oleh semua anggota tim transportasi yang mewakili berbagai UPT. Dalam sambutannya, Kepala Seksi Transportasi menegaskan pentingnya koordinasi dan kerjasama antar semua pihak terlibat untuk memastikan kunjungan kerja tersebut berjalan lancar.

"Dengan rapat ini, kita ingin memastikan bahwa setiap detail terkait transportasi telah dipersiapkan dengan baik. Kami harus memastikan bahwa perjalanan Menteri Hukum dan HAM RI bersama rombongan dapat berlangsung tanpa masalah," ujar Kepala Seksi Transportasi. Beliau juga menambahkan bahwa persiapan transportasi tidak hanya mencakup kendaraan darat, tetapi juga kapal yang akan digunakan untuk akses ke dan dari Pulau Nusakambangan.

Salah satu topik utama dalam rapat adalah penjadwalan dan pengaturan armada transportasi. Tim membahas rencana penggunaan kendaraan VIP untuk Menteri dan pejabat tinggi, serta kendaraan pendukung untuk rombongan dan staf. Koordinasi dengan pihak pelabuhan dan bandara juga menjadi fokus untuk memastikan kapal dan helikopter siap digunakan sesuai jadwal yang ditentukan.

"Kami sudah menyiapkan beberapa kapal yang akan mengantar dan menjemput rombongan dari dan ke Pulau Nusakambangan," jelas salah satu anggota tim transportasi.

Selain itu, mereka juga membahas rute perjalanan dan titik-titik pemberhentian yang akan dilalui selama kunjungan. Setiap detail rute diulas secara teliti untuk menghindari kemungkinan hambatan seperti kondisi jalan yang buruk. Koordinasi dengan pihak kepolisian setempat dibahas untuk memastikan pengawalan dan keamanan selama perjalanan.

"Kami sudah berkoordinasi dengan pihak kepolisian untuk pengawalan di setiap titik yang akan dilalui. Keamanan harus sangat diperhatikan untuk memastikan keselamatan Menteri dan rombongan," kata Kepala Seksi Transportasi. Beliau juga menginstruksikan agar tim selalu siap dan tanggap terhadap situasi apa pun yang mungkin terjadi selama perjalanan.

Pada akhir rapat, Kepala Seksi Transportasi menekankan pentingnya komunikasi dan pelaporan yang cepat dan akurat. Setiap anggota tim diminta untuk memantau situasi di lapangan dan melaporkan perkembangan secara real-time. "Komunikasi yang efektif adalah kunci sukses dari persiapan ini. Kita harus terus berkomunikasi dan saling memberi informasi terbaru agar semuanya berjalan sesuai rencana," tegasnya.

Dengan persiapan yang matang tersebut, rapat seksi transportasi ini diharapkan dapat menjamin kelancaran dan suksesnya kunjungan kerja Menteri Hukum dan HAM RI ke Nusakambangan. Semua pihak yang terlibat diharapkan dapat menjalankan tugas mereka dengan tanggung jawab dan profesionalisme penuh.